



## みかんぐみだより

社会福祉法人まほろば 湊こども園  
令和3年9月28日

日中は夏と変わらないような暑い日もありますが、日が落ちるのも随分と早くなってきました。朝夕、少しずつ涼しくなり、日中との気温差が感じられるようになってきたころ、夏の疲れが出たのか9月中旬あたりに体調を崩してしまうお友達がたくさんいました。引き続き、感染症対策を行ない、子どもたち一人ひとりの体調の変化に十分気を付け、適度な休息をとりながら過ごしていきたいと思えます。

トイレトレーニング がんばってるよ・☆・☆・☆・☆・☆・☆・☆・☆・

みかん組の子どもたち全員が、日中パンツを履いて過ごしています。「今日はどのパンツを履こうかな〜？」とパンツ選びも楽しんでいる子どもたち。トイレの時間になると、自分から進んでトイレに行くことができる子どもや、保育者に名前を呼ばれても遊びに夢中になっている子ども、トイレに行ったもののトイレの中で遊んでしまう子どもなどさまざまな姿を見られます。「でーたーよー！」とトイレで排泄できたことや、「おしっこいく！」と自分から尿意を知らせることができた時には、十分に褒めて、子どもたちと一緒に喜び合っています。タイミングが合わず、まだまだ失敗してしまうこともありますが、成功体験を積み重ねて自信につながるようにしていきたいです。

・☆・☆・☆・☆・☆・☆・☆・ 三点持ちにチャレンジしています

苦手なものも量を調整してもらいながら、頑張ってお食べることができるようになってきたり、お友達と会話を楽しみながら食事ができるようになってきたので、スプーンの持ち方を上手持ちから三点持ちに挑戦しています。「バッキンするよ」と伝えると子どもたちにもわかりやすく、「こう？」と正しく持っているか保育者に見てもらったり、すでに身につけている子どももいて、上手に持つことができるところを得意気に見せたりしています。三点持ちを知らせながらさりげなく手を添えて、一人ひとりのペースに合わせて援助し、がんばる姿をたくさん褒めて、自分でできたという喜びや意欲につなげていきたいと思えます。

